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SUBPREFEITURA DO ITAIM PAULISTA
Gabinete do Subprefeito

Av Marechal Tito nº 3012, Jd. Silva Teles - Bairro Itaim Paulista - São Paulo/SP - CEP 08160-495
Telefone: 2572-5485

PROCESSO 6040.2023/0001691-7

Ata SUB-IT/G Nº 087161656

 

ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINARIA/JULHO DE 2023
CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL BIÊNIO 2022-2024

Pauta: Confirmação e alinhamento das propostas para aplicação da verba de 6.000.000.00 (Seis Milhões de
Reais) para o Distrito Itaim Paulista e Vila Curuçá.

Presenças dos conselheiros: Rita de Cassia Santos; Carlos Alberto de Oliveira; Nadir de Oliveira; Adriana
Regina do Nascimento; Robson Salles da Silva, Rodrigo Moura Mar�ns Tabajara, Edenir de Melo, João
Muniz.
 
Par�cipantes conselheiros ausentes: Vanessa Dias Lopes dos Santos, Nilda da S. Vale, Lais, Rosalva (mo�vo:
problemas de saúde), Nisia Patricia.
Convidados: Edemir de Melo, João Muniz.
 
Às 18h00min (primeira chamada) do dia 24 do mês de Julho do ano de 2023, Subprefeitura do Itaim
Paulista/Vila Curuçá, localizado na Av. Marechal Tito, Nº 3012, sendo a segunda chamada realizada às 18:15
h, reuniram-se os srs.(as): Rita de Cassia Santos, Carlos Alberto de Oliveira, Nadir de Oliveira, Adriana Regina
do Nascimento, Robson Salles da Silva (coordenador), Rodrigo Moura Mar�ns Tabajara na Subprefeitura
Itaim Paulista/Vila Curuçá: sr. Robson Salles da Silva (Coordenador) que presidiu a reunião, tendo o mesmo a
função de secretariar a reunião para confecção da ATA em conjunto com Adriana Regina do Nascimento.
Robson Salles inicia a reunião extraordinária com a pauta: Votação das obras referente a CRÉDITO
ADICIONAL SUPLEMENTAR/Dotação-6410.15.451.3022.1.170.44905100.00.1.500.9001.0, valor de
6.000.000.00 (Seis Milhões Reais) referente ao Conselho Par�cipa�vo de Itaim Paulista/Vila Curuçá. Solicita
a votação das obras prioritárias para região. Coordenador fala da representa�vidade, compromisso e
responsabilidade com a comunidade. Coordenador cita a rua Alegria do Nordeste como prioridade
extremamente emergencial, inclusive pode ocorrer uma fatalidade. No qual temos que priorizar as VIDAS.
São as causas de Alegria do Nordeste e Capricho Rús�co. Necessitamos em dar encaminhamento as
prioridades para u�lização da verba de 6.000.000.00 (Seis Milhões Reais). Mas, em comum acordo entre os
conselheiros apresentamos as propostas de u�lização de recursos: 1) Rua das Flores com custo de obra de
R$ 1.000.000 (Torresmo). 2) Alegria do Nordeste com custo de obra de R$ 4.200.000.00 a 5.000.000.00. 3)
Praça localizada a rua Vitória do Espirito Santo com custo de obra de 500.000 (quinhentos mil reais).
Discu�mos o peso decisório do Conselho como consul�vo. Coordenador coloca que houve uma série de
propostas, mas, que as três propostas foram alinhadas com o propósito do Conselho Par�cipa�vo Municipal
e Subprefeitura. Coordenador solicita aos conselheiros par�cipa�vos presentes que votem as obras e
prioridades de cada obra descrita. Segue as obras e prioridades descrita por votação.
PRIMEIRA PRIORIDADE. 1) Alegria do Nordeste, intervenção com custo de obra de R$ 4.200.000.00 a R$
5.000.000.00. Foi votada de maneira unânime por todos os conselheiros como prioridade essencial. Todos
levantaram crachá.
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SEGUNDA PRIORIDADE. 2) Rua das Flores (Torresmo), Jardim Campos votada como segunda prioridade por
todos os conselheiros que levantaram crachá. 
TERCEIRA PRIORIDADE. 3) Implantação de praça na rua Vitória do Espirito Santo, Jardim Indaiá, votada
como terceira prioridade pelos conselheiros par�cipa�vos. Votação foi encerrada. Após a votação
coordenador afirmou que grupo no whatsap web foi criado pelo sr. Clodoaldo, assim sendo Clodoaldo é
administrador. Quem deve fazer adição do sr. Leonardo representante da Casa Civil é o administrador.
Coordenador dá prosseguimento a reunião com informe falando do PIU Arco Leste. Na próxima reunião
ordinária vai falar dos mapas do Itaim Paulista e Vila Curuçá. Coordenador dirige a palavra ao convidado sr.
João. Que alega estar sa�sfeito com as explicações. Coordenador apresenta o visitante Edemir de Melo
(CET). Edemir de Melo se dirige aos conselheiros como responsável pela região de Itaim Paulista dentro da
CET. Solicita que as demandas da CET devem ser dirigidas pelo Conselho Par�cipa�vo direto a CET, e
protocolos dos o�cios coordenados pelo responsável CET e coordenador do CPM. Coordenador fala que a
CET não poderia escolher uma pessoa melhor, porque Edemir é um filho de Itaim Paulista. E dá como
encerrado os trabalhos. 
 

 

Guilherme Bahia Henrique
Subprefeito(a)
Em 02/08/2023, às 12:47.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site h�p://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
código verificador 087161656 e o código CRC C7CC02C8.

 


